
Дом, который построили мы 
 

Город становится университетским не сразу. Сначала универси-
тет должен заявить о себе, должны сложиться определенные духов-
ные традиции. Сегодня, спустя 15 лет после открытия ВолГУ, можно с 
уверенностью сказать: Волгоград — город университетский 

 
Ректор ВолГУ, академик МАН ВШ, председатель совета ректоров 

вузов Волгограда Максим Загорулько свой вуз характеризует как 
«молодой и здоровый». 

 
А для того чтобы университет был здоровым смолоду, много сил 

пришлось потратить на создание достойной материальной базы и 
подбор высококвалифицированных кадров. Брали на работу в ВолГУ 
только выпускников ведущих университетов страны с тем, чтобы 
каждый мог привнести сюда частичку солидной научной школы. 
Отобрать лучших было непросто. Причем, как ни парадоксально, 
прежде всего из-за избытка желающих сюда попасть. Когда универ-
ситет начал давать своим сотрудникам квартиры — народ просто 
валом повалил. Теперь, спустя полтора десятка лет, можно утверж-
дать — «селекционеры» здесь опытные. 

 
Университет строили по кирпичику — факультет за факультетом, 

кафедру за кафедрой. Сразу раздать «всем сестрам по серьгам» не 
получилось. Приходилось определять приоритеты, и все подразде-
ления терпеливо ждали своей очереди. 

 
«Университет должен гарантировать высочайшее качество по-

дготовки специалистов»,— говорит Максим Загорулько. В ВолГУ 
борются за качество и добиваются его. 


